



A l'école Enfant-Jésus , "NE RESTEZ PAS CHEZ VOUS COMME AVANT " !

Vendredi 2 avril 2021 ,dernier jour de classe avant le 26 avril mais une très belle journée pleine de partages et de beaux et bons moments.

Bol de riz, pastorale et pour finir marché à Chassagne .Merci pour tout "**NE RESTEZ PAS CHEZ VOUS COMME AVANT** "







**TERRE
SOLIDAIRE**
Service des Eglises au développement

Le Comité Catholique contre la Faim et pour le Développement (CCFD-Terre Solidaire) a été créé en 1963 par l'Assemblée des évêques de France. Il œuvre pour la promotion d'un développement humain équitable et solidaire. Il œuvre pour la promotion d'un développement humain équitable et solidaire. Il œuvre pour la promotion d'un développement humain équitable et solidaire.

Comité Catholique contre la Faim et pour le Développement - Terre Solidaire

Carte pour une terre solidaire | Changeons notre regard et notre vision du monde











©2026 - Diocèse d'Angoulême - 31/01/2026 -

<https://charente.catholique.fr/nord-charente/actualites/a-lecole-enfant-jesus-vendredi-saint/>